



GACETA MUNICIPAL

SEPTIEMBRE 2023



Éxito en la carrera "sin límite; corre, camina, trota 5k" en Monclova.

03 de Septiembre 2023

Una emocionante jornada deportiva se vivió ayer domingo en la carrera con causa "Sin Límite; Corre, Camina, Trota 5k" en Monclova, un evento que reunió a la comunidad en una muestra de solidaridad y compromiso social, y fue posible llevarlo a cabo, gracias a la coordinación entre el DIF Monclova, el Departamento de Deportes y la Asociación Manos de Acero.

El alcalde Dr. Mario Dávila, dijo que el objetivo es promover la inclusión de las personas que presentan alguna situación de discapacidad, para que se sientan incluidos y que son tomados en cuenta; la respuesta a este evento fue muy alta, porque participaron muchos ciudadanos que usan silla de ruedas para desplazarse.

La participación y el entusiasmo que mostraron los competidores fueron impresionantes, demostrando una vez más que en Monclova hay corazones dispuestos a sumarse a causas nobles; la carrera, que tuvo un recorrido de 5 kilómetros, contó con la asistencia de atletas de todas las edades y niveles de condición física, y de aquellos que se unieron con el propósito de apoyar una causa inclusiva y solidaria.

El alcalde destacó la participación de niños que están tomando educación especial, otros niños que reciben rehabilitación en el hospital del DIF, así como personas mayores, muchos de ellos invidentes, pero que tomados de la mano pudieron realizar el recorrido, lo que habla del trabajo en equipo.

Al concluir la totalidad de los participantes el recorrido, se dio paso a la rifa de una buena cantidad de premios que fueron sorteados entre todos los corredores; "Eventos como estos fortalecen el tejido social de Monclova y nos impulsan a trabajar juntos por un futuro más inclusivo y solidario para nuestra querida ciudad" dijo el alcalde.



Monclova se destaca por la disminución en casos de maltrato animal.

04 de Septiembre 2023

El reglamento de Atención y Cuidado animal ha funcionado, al disminuir el maltrato animal, además de motivar el cuidado y atención en el aspecto de la salud hacia las mascotas, comentó el director del departamento de Atención y Control Animal, Martín Gómez.

El funcionario señaló que, aunque se tiene poco tiempo con el reglamento en operación, la verdad es que, si ha inhibido el maltrato que anteriormente sufrían algunas especies de animales la mayor parte de los días y que hoy al saber que pueden ser sujetos a una sanción corporal o económica, gracias a el mencionado reglamento, este maltrato ha disminuido de manera importante.

Dijo que incluso los propietarios se han concientizado y ahora prestan mayor atención a sus mascotas a las que atienden cuando notan que presentan alguna afectación en su salud, o en su defecto acuden para que sean esterilizados, desparasitados o simplemente para solicitar el líquido contra las garrapatas.

Agregó que lo que va de la administración, se ha logrado disminuir significativamente la presencia de perros en las calles, gracias a la concientización de muchos de los propietarios que ahora mantienen a sus mascotas en sus domicilios, sin embargo, faltan algunos que han hecho caso omiso, pero ya se trabaja en ese punto a través de campañas.

Pero en términos generales, Martín Gómez, destacó que el apoyo del alcalde Dr. Mario Dávila Delgado, ha sido importante para lograr los resultados que se han registrado, y que garantizan los derechos y la integridad de las mascotas de la especie que se trate.



Monclova celebra el 213 aniversario del movimiento de independencia con pasión y alegría.

15 de Septiembre 2023

Bajo el grito de "Viva México" y "Viva Monclova", los ciudadanos conmemoraron con entusiasmo el 213 aniversario del Movimiento de Independencia de México, el evento, que rindió homenaje a los héroes que dieron inicio a la lucha por la independencia del país, se llevó a cabo con una serie de actividades llenas de significado y alegría.

La celebración comenzó con una misa en la iglesia de Santiago Apóstol, a las 7:00 de la tarde, presidida por el alcalde Dr. Mario Dávila Delgado y la Primera Dama, Dra. Leticia Carrillo, quienes fueron acompañados por el cuerpo edilicio, y directores municipales, e invitados especiales; esta reunión religiosa rememoró el momento histórico en que el cura Hidalgo y Costilla, acompañado de Ignacio Allende y Juan Aldama, convocó a sus feligreses con el toque de campana en Dolores Hidalgo, marcando así el inicio del movimiento de independencia.

Al término de la misa, las autoridades municipales, ediles y directores municipales se unieron a un recorrido por la plaza principal, que ya se encontraba teñida de colores festivos y música alegre, donde los niños disfrutaban de los juegos mecánicos, mientras los adultos se deleitaban con la variada programación cultural preparada para la ocasión.

El punto culminante de la noche llegó a las 11:00 en punto, cuando el alcalde, Dr. Mario Dávila, se acercó al balcón y, sosteniendo en una mano la bandera de México y en la otra el lazo de la campana, lanzó el tradicional Grito de Independencia, durante su arenga, rindió homenaje a figuras emblemáticas del cura Miguel Hidalgo, Ignacio Allende, José María Morelos y Pavón, y Josefa Ortiz de Domínguez, recordando de esta forma su inmenso legado patriótico.

Tras el emotivo Grito, se entonó el Himno Nacional, dando paso a un espectáculo de pirotecnia que deslumbró a los presentes, la mezcla de explosiones luminosas en el cielo, acompañadas de música mexicana, llenó de orgullo a los monclovenses, recordándoles la fortaleza de su tierra y su historia de superación ante las adversidades. El broche de oro de la celebración lo puso la presentación de una de las agrupaciones más queridas de Coahuila y el país, los Hermanos Barrón, que con sus inolvidables éxitos como "16 toneladas" y "El Viborón", cautivaron a la multitud a la que pusieron a bailar, cerrando el evento con alegría desbordante.